
日本バイオインフォマティクス学会第 19 回評議員会議事録 
 
日 時：平成 19 年 5 月 29 日(火)12:30～13:30 
場 所：東京大学医科学研究所アムジェンホール 
   〒108-8639 東京都港区白金台 4-6-1 
出席者：中井(会長、評議員)、秋山(副会長)、松田(幹事、評議員)、北島、清水、長野、浅井、 

金井、久原、小池、深海、坊農、水島(評議員)、遠藤、中村、松野(幹事)、鈴木(議事録) 
 
 
１．平成 18 年度収支決算報告 

 
中井会長より平成 18 年度収支決算報告があり、承認された。 
 
 

２．平成 19 年度予算案 
 
中井会長より、本年度予算案の説明があった。 
予算案について以下のような議論、質問があった。 
収入が減っているように見えるが、会員数が減っているためか？(長野) 
会員数は減少しているのではなく頭打ちである。会費収入を増やすためには賛助会員の獲得

が重要である。(中井) 
賛助会員数を増やすより、各賛助企業に口数を増やしてもらうほうが現実的である。(秋山) 
各研究会・地域部会への予算を減額しているが、低予算だと活動に支障が出る可能性もある。

予算のつけ方や使い方について検討する必要がある。(秋山) 
ウェブ作業代の予算が減っている理由は何か。(金井) 
昨年度末にウェブの管理作成システムを XOOPS に移行したため、作業代が生じた。本年度

は必要ない。(松野) 
夏の学校の運営について、今後も継続するか否かも含めてご意見を伺いたい。(秋山) 
経費がかかり過ぎているように見受けられるので、打ち切るべきではないか。(坊農) 
経費の多くが講師への謝金と旅費なので、講師の集め方を検討する必要がある。(中井) 
学割を設け、参加費に学生と社会人で差をつけてはどうか。(秋山) 
来年度以降経費を減らす方向で検討したい。(中井) 
平成 19 年度予算案は承認された。 
 
 

３．研究会･地域部会の活動計画 
 
中井会長より、各研究会･地域部会の活動計画について説明があった。 
新たに発足予定のアグリバイオインフォマティクス研究会について、主査である清水評議員

より説明があった。 
アグリバイオインフォマティクス研究会の発足が承認された。 
中井会長より、本年度の研究会･地域部会担当幹事として遠藤幹事が紹介された。 
遠藤幹事より就任の挨拶があった。 
 
 

４．平成 19 年度年会について 
 
本年度の年会について年会長の浅井評議員より報告があった。 
本年度年会は、平成 19 年 12 月 17 日から 19 日までの三日間、お台場の日本科学未来館で開



催する。年会規定に従い、プログラム委員会と組織委員会の組織を終えた。近日中にウェブ

を公開し、6 月中に Call for Poster を準備する予定である。年会開催週に同じお台場で CBRC
と情報処理学会のイベントが行われるため、3 イベントで連携して進めて行きたい。そこで、

CBRC との協賛としたい。 
プログラム内容であるが、投稿ポスターの中から口頭発表を選ぶ形式にする。1 件 15 分程度

の発表を予定している。 
年会について以下のような議論、質問があった。 
情報処理学会との連携をどのように進めるべきか検討の必要がある。(秋山) 
CBRC の施設を使って、企業から有料のソフトウェア紹介などができないか。(中井) 
CBRC 施設内での有料のイベントは難しい。(浅井) 
 
中井会長より平成 20 年度の年会長として松田秀雄氏（大阪大学、評議員・幹事）に就任を依

頼したと報告があった。 
松田評議員の来年度年会長への就任が承認された。 
松田評議員より就任の挨拶があった。 
 
 

５．夏の学校について 
 
本年度の夏の学校開催準備の進捗状況について渋谷担当幹事の代理で中井会長より報告があ

った。 
平成 19 年 8 月 6 日～8 日に桐生にて開催される。講師陣、スケジュールなど全て決定し、参

加者募集も始まっている。これまでに十数名の申し込みがあった。 
 
 

６．平成 19 年度バイオインフォマティクス技術者認定試験（BICERT）について 
 
本年度 BICERT について秋山副会長より報告があった。 
認定試験委員の交代があり、スケジュールは遅れ気味である。藤博幸(九州大学)、秋山、の他

九州工業大学の倉田博之氏が新たに委員に加わった。もう数名参加の予定である。開催地は、

東京、札幌、福岡は内諾を得ているが、ほかの地域については、本計画がもう少し具体的に

なってから打診したい。昨年度より開催地を減らすことも考慮中である。受験料は五千円程

度。受験者数は、昨年の半分 80～100 名を見込んでいる。目下、11 月下旬開催を目指して議

論を進めている。6 月中には具体的な案内ができるように動いている。 
 
 

７．バナー広告について 
 
学会ホームページのバナー広告について松野幹事より報告があった。 
現在 3 社が掲載中である。引き続き募集していく。 
 
 

８．その他 
 
本年度の評議員会は、12 月の年会開催時、年度末とあと二度開催予定である。(中井) 
 

以上。 
 

議事録 鈴木麻子  ㊞ 


